

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pembahasan hasil penelitian, dapat di simpulkan sebagai berikut :

1. Proses pembangunan dimulai dari inisiasi gotong royong masyarakat nagari garabak data proses pembangunan dimulai dari masyarakat yang mulai membuka jalan setapak yang telah dimulai semenjak tahun 1996. Proses pembangunan jalan di Nagari Garabak Data akhirnya dibantu oleh Pemerintah Daerah setelah keluar izin pinjam pakai kawasan hutan yang dikeluarkan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan.
2. Status kawasan hutan dikeluarkan melalui Izin Pinjam Pakai Kawasan Hutan Semenjak Tahun 2016 artinya ditetapkan setelah jalan secara hukum menjadi Jalan Kabupaten baru hadir kawasan lindung. Berdasarkan Azas non retro aktif artinya peraturan perundang-undangan tidak berlaku surut semestinya tidak menghancurkan status jalan.
3. Progres Peningkatan Infrastruktur Jalan di Nagari Garabak Data Kabupaten Solok terhambat oleh kawasan hutan lindung. Oleh karena itu Progres Peningkatan Infrastruktur bisa berjalan setelah ada Izin Pinjam Pakai Kawasan Hutan pada tahun 2016. Pada saat ini Progres Peningkatan Infrastruktur telah memasuki Proses pengerasan jalan secara bertahap oleh Pemerintah Kabupaten Solok.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas pada akhir skripsi ini, penulis beberapa saran sebagai berikut:

1. Keberadaan Jalan dalam Undang-Undang di kawasan hutan sebaiknya Kalau Jalan untuk Kepentingan Umum tidak terhambat oleh status-status kawasan hutan tetapi memang fungsi kawasan hutan harus di lindungi. Banyak sekali contoh pembangunan jalan di kawasan hutan lindung yang tidak ada Izin Pinjam Pakai Kawasan Hutan Seperti Jalan Solok-Padang dan Jalan Padang-Padang Panjang danlain-lain. Pembangunan Jalan di Kawasan Hutan harus ada upaya mitigasi fungsi kawasannya tidak rusak walaupun jalan juga tidak terhalang.

2. Progres Peningkatan Infrastruktur Jalan di Nagari Garabak Data saat ini mengalami keterlambatan. Pemerintah Kabupaten Solok melalui Bupati Solok harus meminta bantuan kepada Pemerintah Pusat dalam percepatan pembangunan Infrastruktur Jalan di Nagari Garabak Data Kabupaten Solok.

